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会会 長長 挨挨 拶拶   
会長 森 益男 

今週から新しい月が始まりました。

今月も今週末開催の「地区大会」への

参加や「職場例会」の実施など、色々

な企画が組まれておりますが、それぞ

れの担当委員会の皆さまにはお世話

になります。また会員の皆さんにもこ

れまで以上のご出席とご協力を宜し

くお願いします。 

先週の１０月３０日、県立岐阜高校

のＰＴＡの企画で「ＰＳセミナー」と

いう行事があり、計９名の講師の１人

として参加して参りました。「ＰＳセ

ミナー」とは親として、子ども達に話

したい常日頃の思いを、自分の子ども

だけでなく、同世代の子ども達にも語

る機会を持ったらどうかということ

で始められた企画で、講師からは学校

や人生の先輩としての励ましやアド

バイスを、また子ども達にとっては将

来の進路や職業へのヒントを学んだ

り、広く社会や人生についての視野を

広めるための機会を与えるものです。 

３５、６年ぶりの母校は古めかしく

もあり、また懐かしくもあって、間近

で交流した後輩たちの若々しさにも

我身の変わりようを痛感しました。そ

して、短い時間でしたが若い人たちを

前にした講演は大変貴重な体験にな

りました。 

何よりも先ず感じたことは、我々の

ように中年以上の者にとっても若い

生徒さんたちにとっても、お互い真面

目なテーマでこんなふうに話をした

り聞いたりする機会が日常的にほと

んどないのではないか、ということで

した。自分の子どもも２０代になった

今では、高校生たちの普段の顔は新聞、

雑誌、テレビなどのマスコミを通して

しかわかりません。しかし今回の体験

で、私には今どきの若者って、言われ

るほどフワフワしているわけじゃな

いな、と感じることができました。最

後に東洋大学が毎年募集している『現

代学生百人一首』から一首・・・「キ

ムタクの髪を真似する男ども外見よ

りも内面磨け」（高三女子） 

第 5 回定例理事役員会  
日時:平成 15年 11 月 4 日(火)13:30～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会:長井義夫 幹事 

開会挨拶:松井順五 副会長 

出席者と資料の確認:中山章 副幹事 

会長挨拶:森益男 会長 

議長選出:森益男 会長 

出席者:森、松井、長井、村山、勝野、

馬場、加藤（一）、加藤（義）、中山、

内木、安田 

【議題】 

第１号議題 １１、１２月度プログラ

ムについて:＊指名委員会発足を次回

に報告。承認されました。 

第２号議題 手帳見積もりの件: 

＊決算の都合上、来年１月以降の配付

を確認し承認。 

第３号議題 事務局員賞与の件: 

＊原案通り承認されました。 

【報告事項】地区大会参加の件： 

＊出席者、人数、曜日の確認。 

職場例会の件：＊地図上での場所の確

認。集合時刻の確認。 

その他 会長・幹事分区定例ゴルフコ

ンペの報告。 

閉会の挨拶:勝野和男 直前会長 

 

 
前例会の記録 

平成１５年１１月４日（火）  

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]奉仕の理想 

[ゲスト]米山留学生 叶 冠林君 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数４２名 

（出席免除０名、猶予０名） 

本日出席３０名 ７１．４３％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]『健康診断について』 

担当 出席委員会 

 

次 回 予 定第６２２回 

 

平成１５年１１月１８日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話『ニューヨークの今』 

森 益男会員 
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